



JUDICIAL

Por seguridad evacuan a trabajadores de la Refinería de Barrancabermeja

Alrededor de 5.000 trabajadores, directos y contratistas de **Ecopetrol**, fueron evacuados de las instalaciones de la Refinería de Barrancabermeja, este lunes en la tarde.

Por [Redacción Q'hubo](#)

Publicado el 22 de noviembre de 2021



Alrededor de 5.000 trabajadores, directos y contratistas de **Ecopetrol**, fueron evacuados de las instalaciones de la Refinería de Barrancabermeja, este lunes en la tarde.

De acuerdo a una comunicación interna que generó la estatal petrolera a sus trabajadores, “la revisión se llevará a cabo de manera preventiva y alineada con la Fuerza Pública luego de registrarse algunos eventos de seguridad en la región del Magdalena Medio, como los sucedidos en septiembre y octubre en el campo La CiraInfantas, e información recibida sobre eventuales intentos de afectación a las instalaciones de la Refinería”.

Ecopetrol también informó que esta revisión implicará la suspensión temporal de los trabajos de mantenimiento, paradas de planta, proyectos y actividades presenciales, incluidas las programadas en la Semana por la Vida, así como restricciones al acceso de personas diferentes al “mínimo vital operativo”.